

Die beiden überwinterten "Habanero rot" stehen nun draußen auf der Terrasse. Habanero 2 hat schon jede Menge offene Blüten produziert, die aber noch keinen Blütenstaub haben. Vielleicht wird es ja jetzt etwas, wenn sie draußen steht. Habanero 1 fängt gerade an, Knospen zu treiben - und zwar so viele wie noch nie zuvor. Auch einer meiner drei 2011er Habanero Stecklinge hat den Winter überlebt und gewurzelt. Es sind zwar nur sehr kurze Triebe an dem kleinen Stamm, aber es sind schon Knospen zu sehen.